

## Esta es la primera oportunidad que tengo como nuevo Decano de nuestra muy querida Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad del Zulia, para que desde las páginas de su REVISTA CIENTIFICA, llevar un mensaje a su creciente número de lectores.

Debo reconocer que lo hago con gran satisfacción, por cuanto he vivido muy de cerca su trayectoria, desde que era para muchos de nosotros, sólo una inquietante aspiración para contar con un medio propio en donde plasmar nuestros afanes investigativos y a su vez tener donde recoger aquellas experiencias que nos pudieran llegar de otros ámbitos.

Durante la campaña como candidato a Decano, ofrecí amplio apoyo a la REVISTA CIENTIFICA, pero en este mensaje editorial debo manifestar que mi respaldo va a materializarse en hechos concretos porque soy un testigo permanente de sus carencias y un convencido de la primordial transcendencia que representan estas publicaciones para nuestro desarrollo institucional en la búsqueda permanente por la verdad, al ser promotoras y divulgadoras de la actividad esencial, que le da sentido y justificación a la universidad: La investigación.

## PROMOCIÓN E INTERNACIONALIZACIÓN

- Ampliar la cobertura de la Revista hacia los más variados escenarios científicos nacionales e internacionales, dotándola de los recursos tecnológicos apropiados para ello.
- Apoyar su participación en eventos científicos y exposiciones relacionadas con la actividad agropecuaria. Sólo en lo que va de este año la Revista ha participado en el 8º Congreso Mundial Brahman-Maracaibo, VI Congreso Nacional de Avicultura-Maracaibo, I Jornadas de Investigación del Area de las Ciencias del Agro y del Mar-Coro y, en la XVIII Feria Exposición de Machiques-Perijá.
- Incrementar el número y nivel de árbitros internacionales que recomiendan los trabajos a publicar; recordemos que la producción científica está siendo evaluada constantemente a través del nivel que presentan los trabajos de investigación publicados en revistas de reconocido prestigio, con arbitraje de altísima especialidad. Es oportuna la ocasión para recordar además que nuestra Revista ya aparece incluida en cuatro de los más reconocidos índices internacionales para revistas científicas.

## APOYO FINANCIERO Y ORGANIZACIONAL

 Asignarle de una vez por todas, un aporte presupuestario fijo suficiente, que le permita funcionar con el material necesario y los equipos mínimos acordes con el nivel logrado y los retos planteados, garantizando así su periodicidad.  Ampliar su espacio físico y crear la infraestructura para organizar su funcionamiento por cuanto el vertiginoso desarrollo experimentado por la REVISTA CIENTIFICA está muy por encima de las limitadas dimensiones que tiene la única oficina desde la cual opera y el muy escaso personal con el que cuenta.

## INCENTIVO AL INVESTIGADOR Y AL ESTUDIANTE

- Estimular la participación de nuestros docentes en el Programa de Promoción al Investigador (P.P.I.) el que no solamente dignifica la academía de nuestra alma mater, sino que nos obliga a elevar la calidad de las investigaciones y con ello el nivel científico de la Revista.
- Premiar a los estudiantes de mejor promedio con suscripciones anuales en la Revista.
- Incentivar el interés de profesores y estudiantes por otras revistas científicas que también se hayen indizadas internacionalmente, auspiciando el intercambio permanente para así tener acceso a las mismas.

Sirva este editorial de reconocimiento a un equipo humano integrado por el Comité Editorial, el Editor-Jefe y la Secretaria Ejecutiva, quienes han venido realizando un trabajo silencioso y dentro de grandes limitaciones -que estamos dispuestos a vencer, el cual ha permitido ubicar a la Facultad de Ciencias Veterinarias de LUZ, en un nivel de prestigio ante los ojos del universo científico mundial.

Es hora de que todos unidos consolidemos este logro, como ciudadanos de una sociedad ávida de cambios, soluciones y realizaciones.

Dr. Gerardo D'Pool Decano Electo